

Mendes será 'la reina del sur' de Reverte



Acosada por denunciar a pederastas

DENUNCIA. "Hace poco vino a verme una de las víctimas del pederasta. Lo ha superado y ahora es feliz. Sólo por eso merece la pena todo", explicó a Metro Lydia Cacho. A esta periodista mexicana destapar una red de abuso de menores casi le cuesta la vida.



El Ciudad Real se conjura para ganar en Kiel

El maltrato llega a las parejas gays

El Alba desea que la lluvia sea su aliada en Vitoria



Guardiola, nuevo entrenador del Barcelona

El Atlético roza la Champions tras ganar al Espanyol

# Tres de cada 10 pisos se compraron en metálico

## Castilla-La Mancha ostenta el récord de compra de pisos sin financiar

Los castellano-manchegos fueron los que más vivienda sin financiar compraron durante el boom inmobiliario (2002-2006).

Los años más activos del boom inmobiliario, entre 2002 y 2006, permitieron que el 30% de los castellano-manchegos que adqui-

raron una vivienda lo hicieran sin previo paso por una entidad que financiase la compra. Nuestra región fue, durante este espacio de tiempo, la región en la que más inmuebles se compraron en metálico, muy lejos del 12% de Extremadura (la región en la que más pisos se tuvieron que finan-

ciar) o del 15% de Madrid. El 37% de los castellano-manchegos, sin embargo, tuvo que vender su vivienda antes de comprar un inmueble nuevo, lo que implica que la mayoría de las nuevas compras se financió en parte con la venta de la vivienda anterior. P 04 Y 07

### Subastas en la red

La venta de pisos no pasa por su mejor momento; de ahí la idea de un promotor que creó las pujas online, que permiten comprar una vivienda sin moverse del sofá.



La caravana por la cadena perpetua puesta en marcha por la familia de Mari Luz Cortés recabó ayer la solidaridad de los albaceteños.

# Albacete arropa a la familia de Mari Luz

JUSTICIA. La campaña de recogida de firmas por la cadena perpetua organizada por la familia de Mari Luis Cortés, la niña de Huelva presuntamente asesinada por un

pederasta, recaló ayer en la plaza del Ayuntamiento de Albacete, donde recogió medio millar de firmas en sólo dos horas. La caravana, que recorre la práctica tota-

lidad del país, llegará a Toledo el martes 3 de junio y se instalará el 4 o 5 de junio en Ciudad Real. El caso Mari Luz, además, depa- ró ayer importantes novedades,

ya que El País publicó la versión de Santiago del Valle, presunto asesino, sobre lo acontecido el día de la desaparición de la niña, lo que indignó a la familia. P 03 Y 06

## El Rey y Barreda entregan en Madrid el Premio Don Quijote

CULTURA. El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, entregó ayer, acompañado por el Rey don Juan Carlos, el Premio Don Quijote de Periodismo al mexicano Germán Dehesa por

un artículo en el que realiza perfecta síntesis entre el español y el habla popular de su país. Barreda subrayó, en el acto, el gran dinamismo del español, una lengua "alegre y bulliciosa". P 02



Barreda con el Rey.

## Villarrubio homenajea mañana a Nino Bravo